



**Anfragen zum Plenum zu den Plenarsitzungen am
07./08./09.12.2021
– Auszug aus Drucksache 18/19552 –**

**Frage Nummer 15
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordnete
**Ursula
Sowa**
(BÜNDNIS
90/DIE GRÜ-
NEN)

Vor dem Hintergrund, dass der Freistaat in 2021 über 30 Mio. Euro für Maßnahmen zur Klimaneutralität von staatseigenen Gebäuden bereitgestellt hat und davon 5 Mio. Euro ausschließlich für den Bau von Photovoltaikanlagen vorgesehen sind, frage ich die Staatsregierung, inwieweit die 5 Mio. Euro für den Bau von Photovoltaikanlagen auf staatlichen Dächern bereits ausgeschöpft wurden, wie viele Photovoltaikanlagen im laufenden Jahr auf staatlichen Dächern und Liegenschaften in Betrieb genommen werden konnten und welcher Prozentsatz der staatlichen Dächer und Liegenschaften – Stand heute – mit einer Photovoltaikanlage ausgestattet ist?

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr

Die für den Bau von Photovoltaikanlagen vorgesehenen 5 Mio. Euro wurden anteilig den jeweiligen Ressorts zugewiesen, die die Haushaltsmittel an die zuständigen Staatlichen Bauämter weiterleiten bzw. weitergeleitet haben. Mit diesen Haushaltsmitteln wurde im Jahr 2021 der Bau von 53 Photovoltaikanlagen beauftragt, von denen ein Teil bereits fertiggestellt wurde. Von den staatlichen Dächern und Liegenschaften, die für die Installation einer Photovoltaikanlage geeignet sind, wurde bisher auf rund einem Drittel eine Photovoltaikanlage errichtet.